

## Estado de salud de hombre que se quemó en Las Malvinas



Un hombre de 60 años se encuentra internado en el hospital Schestakow tras incendiarse su casa del distrito Las Malvinas. El hombre está en estado grave con asistencia respiratoria mecánica, según informaron autoridades del nosocomio.

El incendio ocurrió este lunes por la mañana en una vivienda de la Ruta 179, a cien metros de la escuela Francisco García. Tras intentar sofocar el incendio, el hombre sufrió quemaduras en sus manos, antebrazos y en el rostro, sumado a la inhalación de monóxido de carbono.

En un primer momento la víctima fue trasladada a un centro de salud y luego fue derivada al hospital Schestakow, donde quedó internada en Terapia Intensiva. Las primeras pericias arrojaron que al parecer el fuego se habría iniciado por una estufa a leña. El inmueble resultó con pérdidas totales.